

「閉会挨拶」

株式会社 MTI 常務取締役 岩野 淳一

本日は長時間にわたり、Monohakobi Techno Forum 2018 にご参加いただき、誠にありがとうございました。

今回は、東京における 10 回目の Techno Forum を記念して、基調テーマを“Digitalization”として、金出 武雄先生に特別講演をしていただきました。

先生の講演の中には、技術開発を進める我々の姿勢や考え方への多くのヒントやエールを込めていただいております。誠にありがとうございました。

我々MTIの本年度の全体方針を、“ユーザー視点による技術開発と価値への転換”として、活動を日本郵船本体のみならず日本郵船グループに広げて、データ、技術力活用を進めております。

価値を生み出すためには我々の知見や現場データのみに頼らず、本日、この場に参加いただいている多くの皆様とのコラボレーションにより開発を進めて、新しいビジネスモデルをWIN+WINの関係の基盤の上、創出していくことが重要であると考えております。

シップデータセンター・オープンプラットフォーム・コンソーシアムも立ち上がり、広くデータが、一定のルールのもとに、利用できる環境が整いつつあることも、我々の活動を後押ししてくれるところと考えております。

最後となりますが、この後、皆様との懇親会をささやかながら会場の後方で準備しておりますので、本日の講演者へのご質問等のある皆様を含め、多くの皆様に参加していただきたく、よろしく願いいたします。

本日は、長い時間、誠にありがとうございました。